

Luis Planas escucha las necesidades manifestadas por UGT-FICA y CCOO



El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, se ha reunido este miércoles con el secretario general de UGT-FICA, Pedro Luis Hojas y con el secretario general de Industria de CCOO, Agustín Martín, con los que ha tratado aspectos relacionados con el sector agroalimentario.

De esta forma, Ministerio y sindicatos coinciden en apreciar que la PAC debe preservar el actual presupuesto para poder hacer frente a los nuevos retos de la agricultura. También comparten la idea de que la mayor subsidiariedad debe de ir acompañada de las garantías suficientes para que la PAC siga siendo común, para mantener unas reglas del juego comunes en todo el territorio de la UE. Asimismo, se ha incidido en la necesidad de que la nueva PAC contemple debidamente la generación de empleo y los aspectos laborales.

De igual forma, el ministro y los secretarios generales mantienen la opinión de que el relevo generacional y la instalación de jóvenes agricultores es fundamental para el desarrollo hacia un modelo de agricultura basado en la innovación y la aplicación de nuevas tecnologías. Además, entienden que las mujeres juegan un papel fundamental en el desarrollo de las zonas rurales.

Luis Planas ha asegurado que el Ministerio va a seguir trabajando en una cadena alimentaria cuyo funcionamiento mejore la posición de los productores, así como las posibilidades de autorregulación del sector.

Por otra parte, el ministro ha subrayado que la política de desarrollo rural es una prioridad para todas las administraciones públicas, y por ello se promueven todas las vías de colaboración y coordinación para poner en marcha las medidas de los programas de desarrollo rural que mejor garanticen la creación de empleo, la estabilización de la población en el medio rural y su bienestar social.

Además, Planas ha manifestado la intención del Ministerio de continuar trabajando con los sindicatos, con la intención de contribuir a lograr un empleo más sólido, fomentar la digitalización del medio rural y desarrollar el tejido productivo.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:

[??El Ministerio de Agricultura convoca el Premio Alimentos de España 2018](#)

[??El Ministerio nombra a Gema Hernández nueva directora de AICA](#)